



Kegiatan	DeskripsiKegiatan	Aplikasi Mode Daring	Alokasi Waktu
	<p>13. Siswa bersama kelompok mendiskusikan ide-ide kesepakatan kelas supaya tidak ada tindakan saling mengejek, berkelahi dan tindakan yang tidak menghargai orang lain. <b>Critical Thinking and Problem Solving</b></p> <p><b>Tahap 4. Mengembangkan dan menyajikan hasil karya</b></p> <p>14. Guru membimbing diskusi, meberikan tanggapan di dalam WAG masing masing kelompok untuk memastikan bahwa setiap anggota berpartisipasi aktif.</p> <p>15. Setelah berdiskusi, guru bersama siswa membahas satu persatu pertanyaan. Guru memberi kesempatan kepada siswa untuk menyampaikan pendapatnya. <b>Critical Thinking</b></p> <p><b>Tahap 5. Menganalisis dan mengevaluasi proses pemecahan masalah</b></p> <p>16. Siswa akan mempresentasikan hasil diskusi dalam menjawab pertanyaan dan kesepakatan kelas di depan kelas. Guru menyampaikan kepada siswa untuk berpresentasi dengan percaya diri, runtut dan jelas. <b>Communication</b></p> <p>17. Guru memotivasi seluruh siswa untuk mematuhi kesepakatan kelas yang dibuat. <b>Integritas</b></p>	<p>WAG</p> <p>WAG</p> <p>Google Meet</p> <p>Google Meet</p> <p>Google Meet</p>	
<b>Penutup</b>	<p>18. Bersama-sama siswa membuat kesimpulan / rangkuman hasil belajar selama sehari <b>Integritas</b></p> <p>19. Bertanya jawab tentang materi yang telah dipelajari (untuk mengetahui hasil ketercapaian materi)</p> <p>20. Guru memberi kesempatan kepada siswa untuk menyampaikan pendapatnya tentang pembelajaran yang telah diikuti.</p> <p>21. Melakukan penilaian hasil belajar</p> <p>22. Mengajak semua siswa berdo'a menurut agama dan keyakinan masing-masing (untuk mengakhiri kegiatan pembelajaran) <b>Religius</b></p>	<p>WAG</p> <p>Google Meet</p> <p>Google Meet</p> <p>Luring</p> <p>Google Meet</p>	15 menit

### C. PENILAIAN (ASESMEN)

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes pengetahuan dan presentasi unjuk kerja atau hasil karya/projek dengan rubric penilaian.

Mengetahui  
Kepala Sekolah,

Deli Serdang, Juli 2020  
Guru Kelas 4

**ZUMZUMASARI SIREGAR, M.Pd**

**EKA YUDHI SYAHPUTRO**